

# 佐野町つながり隊リポート

6月11日

九谷焼き探訪講座



○佐野に生まれ佐野で育ったのに、九谷焼きの一部しかわかつてなかつたです。長い間、九谷の仕事をしてきている人達の重い中身の濃いお話をうかがって、本当に楽しくあつという間に時間が過ぎました。有難うございました。（参加者 Aさん）

○身近にありながら知らないことも有り、勉強になりました。貴重な勲章を見るこども出来て良かったです。（参加者 Bさん）



○今まで知らなかつた九谷焼きの良さを感じられて良かつたです。  
(参加者 Cさん)

○とても楽しかつたです。他にも魅力的な講座を見つけたのでまたお世話になります。（参加者 Dさん）

○町内の作家さん宅で色々な話を聞き、また平生お会いしたことのない方々とあちこち歩きながら1時間半の散歩も小雨の中楽しかつたです。有難うございました。（参加者 Eさん）



○作家さんの作業場、作業の様子は滅多に見れないでとても貴重な体験でした。九谷焼きがさらに身近に感じました。このような機会を与えていただき、ありがとうございました。とても楽しかつたです。（参加者 Fさん）

○九谷焼きの作業場を見学させていただき、いろいろなお話を聞くことが出来て、大変楽しかつたです。有難うございました。（参加者 Gさん）



○初めて参加しました。町内を歩くのも新鮮でしたし、普段では見ることが出来ないであろう作家さんたちの作業場に入ることが出来て、とても有意義な時間でした。ありがとうございました。（参加者 Hさん）